
鰯ａ 可
THEROTARYC LUB ○FYAMAT○一NAKA

大和中ロータリ ラブ会報フ【 -

可 Ｐ

RO剛〃駅ⅢSHO〃ﾛｰﾀﾘｰば糟差甘秘す
川川,,川,川,川Ⅱ,川,川川,,,Ⅲ川,,,,,川,川川川川,川,,,,川川Ⅱ川川Ⅱ,,,,Ⅱ川川川川,,,ⅡⅡｌｌｌｌｌ川川,1986～@８７R､｜会長M.A､T.カバラス

楽しく集う□-タリー藤田会長クラブターゲット
、̅

〆 L

第４１９回例会６１年１０月３0日第４２５号

出席報告
’

一

欠 席 者
古 川 神 作 三 浦 近藤富士男君

前原一男君「奉仕の理想」
司 会 S A A
ソングリーダー

|ケスト｜
小林亮第地区ガバナー
会田国喜第11分区代理
ジェフ・マーチン君（元・交換留学生）

｜ビジター｜
清水保君（横浜旭）小山計玄君（伊勢原）
星幸男君（大和）
土橋亘君川島教男君（大和田園）
く会長報告＞
・１０月24日分区会長幹事会が開催されました。

IGFのテーマはポリオ・プラス、冑少年交換、
クラブ奉仕について討論されます。
｡１０月25日地区国際奉仕委員会に山中委員長と出

席、内容は当地区と友好関係にあるフィリピン
第３８１，３８２地区への援助等でした。

。第１回家族会大変に楽しくもたれました。辻委

員長・親睦活動委員の方に感謝します。

く幹事報告＞
･例会後ガバナーを交えてクラブ協議会を行いま

す。
。敬愛寮よりのパンフ回覧いたします。

く委員会報告＞
・国際奉仕（上村）交換留学生でしたジェフ・マ
ーチィン君が見えてますので紹介します。

。親睦活動（辻）田園クラブより３クラブ親睦ソ

フトボール大会の案内が来ています。回覧
日時１１月16日旧）１０:００～１４:００

場所車体グランド
リーグ戦方式監督は北砂会員
参加者を募ります.ノ
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１．真実かどうか
２．みんなに公平か

S . 好 意 と 友 ' l 青 を 深 め る か
４．みんなのため | こなるかどうか
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本日のプログラム １ １ 月 ６ 日

石渡英二郎君「食と味」

次 週 予 定 １ １ 月 １ ３ 日
中満泉君（財団奨学生）
｢財団奨学生となって」

会 員 数
５０名

出 席 数
４７名

出 席 率
９４％

前回の修正
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[盃税１おめでとうごさいます〃
結婚記念日近藤富士男君 （11月３日）

鈴木久次郎君（ 1 1 月 ３日）

後 藤 定 毅 君 （ 1 1 月 ３ 日 ）

入会記念日飯島順一郎君（60年10月24日）
二見長幸君（55年10月30B )

高橋政勝君（55年10月30日）
く 挨 拶 ＞ ジ ェ フ ・ マ ー チ ィ ン 君

皆様こんにちわ.〃僕は20日に日本に来ました。

チョト遊びに参りました。大和には24日から泊ま

っています。これから２～３年後位にもまた来ま

すからその時もよろしくお願いします。どうもあ
りがとうこ＄ざいました。

くスマイルボックス＞委員長後藤定毅君
小林亮地区ガバナー公式訪問にお伺いいたし

ました。大和中クラブの御発展をお祈り致しま

す。
会田国喜分区代理ガバナー公式訪問に帯同致し

ました。宜ろしくお願いします。

清水保君お久しぶりにおじやまさせていただ

きます。と､うぞ宜しく。
星幸男君本日もよろしく。

土橋亘君久し振りにお邪魔しました。宜しく。

川島教男君本日は御世話になります。

藤田会長・有沢副会長・土屋幹事小林ガバナー

会田分区代理をおむかえして本日宜しくお願い

致します。

亀谷志郎君小林ガバナー本日はよろしく御指導

下さい。分区代理御苦労様です。

長谷川清一君ガバナーのご来訪ありがとうござ
います。よろしくご指導お願い致します。

長谷川清一君親睦委員会の皆さん家族会にはお

骨折りいただきまして、有難うこ,ざいました。

欠席いたしましたが、おわびいたします。
金井大輔君先日の家族会、大変に当ファミリー

が大勢でお世話様でした。親睦委圃の方達に感

謝致します。

長野俊八君家族会旅行には私自身出席できませ

んで申し訳ございません。家内が辻親睦委員長

はじめ皆様方には大変お世話になりましてｲj難

うございました。

松本三郎君先日の家族会には親睦活動委員の皆

様にはお世話になりました。楽しい食事がわす

れません、又お願い致します。

有沢昭二君家族会に欠席致しました。話しによ

りますと大変楽しい家族会だったようで誠に残

念に思います。

辻国明君会員皆様のこ協力のもとに第- IU I家

族会が実のある成果を納められたことに対し委

員会一同心から感謝申し上げます。

菊地康公君５歳馬に入り、仕事とゴルフに史に

膳きをかけたいと思います。飯‘島さん明治jl命

大コンペ大変ありがとうこゞざいました。

橋本健彦君５年皆出席ありがとうございます。

今はホームクラブの出席が出来ず申し訳けない

です。

近藤富士男君結幡記念のお祝ありがとうこさい

ます。

鈴木久次郎君結媚祝ありがとうございます。早
いもので30年たちました。毎日師日女房には感

謝しております。ロータリーに出席できるのも
これからも大切にします。

後藤定毅君①結娚祝ありがとうございました。

②家族会には、うちの未娘がいつも変らず杵様
にお騒がせして御迷惑をかけましたので。

飯島順一郎君入会記念日のお祝いありがとうご

ざいます。やっと１年、まだまだヒヨコです。

今後ともよろしくお凧いします。
二見長幸君入会記念日の祝品有難うございます。

高橋政勝君入会記念日のお祝いありがとうござ
います。これからもがんばります。

辻国明君高橋多津江さん松狐忠)さんケーキ展

入場券ありがとう。
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く卓話＞ アフリカ地域です。お金を出す人は背を向け、欲

しい人が集まっているような拡大増強と見られる

傾向もこ､ざいます。ロータリー創立時、原点のこ

とを考える必要がありましょう。

出席について、外国の方は日本の出席率の高さ
に驚嘆されるそうです。出席は目的ではありませ

ん、あくまでも手段として理解して下さい。自分

の身体や職業にマイナスとなるような時の例会に

は、周囲が「どうそ遠盧なく休んで下さい」暖か

い思いやりがロータリーの本旨だと思います。結

果として皆出席であるなら、その間病気もせず仕

事も順調だったということですばらしいことです。

祝福されなければいけません。しかしこのことは

自分が良かったからと相手に要求してはいけません。

財団や米山について、フェローや功労者になら

ないと肩身の狭い思いがするクラブでしたらおか

しいのです。数字やお金によってクラブを評価す

ることは好ましくありません。大切なのはその数

字の裏にあるものです。出席にしる寄附にしても

義務でなく権利であると解訳して下さい。ガバナ
ー月信２号で、六つの条件のうち四つが満されれ

IjrRI会長賞が授与されるとの旨載せましたが、

単純にストレートに受けた場合非常に問題があり

ます。大和中クラブの置かれた地位がと､のような

ものであるか259地区93クラブ5,000人の中で私
は考えています。

ロータリーは、クラブが中心で私は「ガバナー

といえどもクラブの独自性は最大限尊重するから

思う存分活躍して下さい」と地区協議会でも申し

上げました。ロータリアンの為のクラブであり、

地区もRIも同じです。いろんな個性の集りです。
２５９地区の唯一の役員として、RIの弱点を素

直に申し上げました。これからのロータリーの在
り方はどうあるべきか呰様方真剣に考えて下さい。

ご理解の中での第２５９地区への協力を是非お

脚いします。

要旨
公式訪問に際して

第２５９地区ガバナー小林亮

ガバナーとしてRI

の国際協議会等で色々

な教育を受ける訳です

が、その原点はRI会

長方針・テーマを納得
し現解して皆様方に素

直にお願いしこ理解と

協力を求めるものです。この胸に着用しているバ
ッヂはM.A . T.カパラス現R I会長より直に手

渡されたもので、ROTARYBRINGSHOPE"と

記されています。この場をお借りして同じものを

会長・幹事さんにもつけさせていたTきます。

貴クラブは昭和53年５月７日に誕生し、創立時
は故矢野会長であり私が日頃尊敬する尾さんが特

別代表をされ、２３名のチャターメンバーが今日５０

名となり、１０年目を迎え順調に発股しております。

脳谷さんに財団学友委員長、北砂さんに青少年交

換委員として地区で協力いただいています。

RIの状況は、私達の考えるRIとは大分変化

しています。６月に世界大会に参加して感じたこ

とですが、大事な投票が行なわれる大会なのに候

補者を出しているフランスは参加人数では10番目
にも入っていません。ロータリアン4,400人のナ

イジェリアが開催地隣国25,000人のカナダよりも

多く１,１００人の参加登録がされてます。RIは一
｢]に１６０ケ国22,000クラブ１００万ロータリアン

と申しますけど、一クラブが35ケ国二クラブが２３
ケ国であり、全体の30形のクラブが財団寄付ゼロ

という現状であります。昨年度は拡大増強が熱心

になされましたが、過去10年間では22％この５年

|川では８％と伸び率は減ってきているのが現状で

拡大増強を叫ぶ所以であります。地域によりバラ
ツキがありますが、かっての先進国は停滞気味で

伸びているのは東南アジアから印度中近東をへて

へ
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ポ リ オ ・ う ° ラ ス ・ キ ャ ン ペ ー ン

ポリオ・プラスは、世界の子供に対し、ポリオその他の生命を奪う疾病の免疫を受けさせようという国際

際ロータリーのプログラムです。国際ロータリーは、世界保健機関(WHO)や国連児童基金（ユニセフ）
などの国際的保健機関および政府と提携して世界各地でポリオの免疫を推進・援助することを約束しまし

た。ロータリーは、このような提携を通じて、ポリオだけにとどまらず、標的とされる他の五つの小児病

をも征圧するという目標の一翼を担っています。

国際ロータリーは、接種が承認されている全国的または地域的プログラムのために５カ年間に必要とされ
るポリオ・ワクチンすべてを提供することを約束しました。

R . l．の役割さらに､ロータリアンは、立案、推進、他団体への行動要請を含む免Fー

活動のあらゆる段階で重要なボランティア活動を行います。

国際ロータリーはポリオに重点を置いていますが、問題はポリオだけよりはるかに大きいのです。

毎年、４００万人の児童が六つの恐ろしい病気で亡くなっています。

ポリオ、はしか、ジフテリア、結核、破傷風、百日咳の六つで、免疫を
ポリオ・プラス

受ければ、予防できたはずの病気です。多くの開発途上国において、こ
の「プラス」とは

れらの病気を予防するワクチンが行き渡る率は、５人に1人にも及びま

せん。

1986年６月30日現在、国際ロータリーのロータリー財団は、151,169,000人の児童を守るために、３３"

国のポリオ免疫プロジェクトに対し米貨23,450,400ドルを割り当てて

現在までいます。最初の大規模なポリオ免疫プロジェクトは、６００万人の児童を

守るために1979年にフィリピンで始められました。
一

開発途上国では、毎年、１億人の乳児が誕生すると見積もられています。ポリオの免疫を獲得するには、

経口ポリオ・ワクチン６服分（１服は約４セント）が必要です。国際ロ
ータリーは、接種が承認されている国の免疫プログラムに必要なワクチ

なぜンを５年間までは提供すると約束しました。従って、１億（新生児の数）

米貨１億２千万ドル？×６（服）×４セント×５（年）＝米貨120,000,000ドル。この数字

にはポリオ・ワクチンの費用だけしか含まれていません。これを超す資

金があれば、必要に応じて、他のワクチンや備品に使うこともできます。


